

# Listos, espots del Senado para llamar al voto; los emitirá después de Semana Santa

---

**ANDREA BECERRIL  
Y GEORGINA SALDIERNA**

---

El Senado tiene ya listos los mensajes promocionales para llamar a la ciudadanía a participar en el proceso del 1º de junio para elegir a jueces, magistrados y ministros.

Se ha considerado que los espots aparezcan en los tiempos oficiales de esa cámara en radio y televisión, después de Semana Santa. Ningún legislador intervendrá ni habrá logos ni colores partidistas, tampoco alusión alguna a votar por algún candidato.

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, recalcó que es simplemente la promoción de esa jornada electoral y paralelamente los legisladores de Morena llevarán a cabo una difusión intensa en sus entidades, con todos los medios a su alcance, ya que se trata de un proceso inédito, del que los ciudadanos deben ser informados con toda seriedad.

Por otra parte, senadores de Morena deploraron que el PAN aproveche actos internacionales para fijar posturas en contra de la reforma judicial a nombre de esa cámara.

#ALFONSORAMÍREZ

# LLAMA A EJERCER EL VOTO

*El legislador morenista recordó que están en juego 900 cargos en Jalisco*

## REDACCIÓN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

**E**l vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, hizo un llamado a la ciudadanía de Jalisco a emitir su voto el 1 de junio, en donde están en juego casi 900 cargos.

Durante una presentación, el legislador destacó que espera la participación de alrededor de un millón de votantes y recordó que no sólo se elegirá a los 9 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN); también se llevará a la terna a cinco integrantes del nuevo Tribunal de Disciplina Judicial; a dos miembros del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), a tres integrantes de la Sala Regional del TEPJ; así como a 32 magistrados, y a 23 jueces y juezas de distrito.

En ese sentido, celebró que se haya "conquistado la paridad de género" en las posiciones a elegir dentro de la Corte, el Tribunal Electoral, así como en el Tribunal de Disciplina Judicial, ya que en el primero de los casos habrá 5 mujeres y 4 hombres; en el segundo se añadirán un hombre y una mujer; mientras que en el último órgano la composición será de 3 magistradas y 2 magistrados. ●

## EL PASO QUE SIGUE

**1**

- En 2027 cambiarán los ministerios públicos, afirmó.

**2**

- Dijo que habrá nueva composición en fiscalías locales.

**3**

- Llamó también a avalar su iniciativa sobre el desafuero.



FOTO: ESPECIAL

● **VOTO.** El legislador morenista llamó a los jaliscienses a emitir el sufragio el 1 de junio.